

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Huber-Bolliger

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Pfadikollegen, Nachbarn und Bekannten, die Peter in seinem Leben Gutes getan und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Für die vielen Beileidskarten, tröstenden Worte, die Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck, danken wir ganz herzlich.

Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an Herrn Pfarrer Hörler für die einfühlsamen, treffenden Worte beim Abschiedsgottesdienst und der Organistin Frau Ursula Hauser für die spezielle und schöne musikalische Umrahmung.

Die Trauerfamilie